

[Agencia Cubana de Noticias](#)



Con ofensiva de 13 jits, Matanzas aprovechó el descontrolado picheo de Industriales, se impuso por KO de 13-3 e igualó con sus víctimas en la cima de la II Liga Élite Cubana de Béisbol, que Inició sus sextas subseries particulares.

En su feudo del estadio Victoria de Girón, los Cocodrilos pegaron 11 jits y fueron favorecidos con 12 boletos para facturar el triunfo en siete innings.

El juego exhibió racimo de siete carreras de los saurios en el tercer capítulo, con apenas cuatro jits, incluidos doble y sencillo de Yordanis Samón en ese capítulo.

Por los yumurinos, que dejaron a 13 hombres en bases, fue el segundo triunfo del zurdo Yoannis Yera, a pesar de permitir seis imparables en igual cantidad de entradas.

Mientras, de visita en el parque José Antonio Huelga, el elenco de Las

Tunas volvió a contar con los poderosos swinnes de su slugger Rafael Viñales y venció 7-2 a Sancti Spíritus.

El «Rafa» Viñales se fue de 4-2 con jonrón y dos impulsadas, para mantenerse como líder en ambos departamentos con siete y 22, respectivamente.

Cuarta victoria del diestro Yadián Martínez, que empata en ese liderazgo con Reemberto Barreto (IND), Dariel Góngora (LTU) y Ariel Zerquera (SSP), a pesar de permitir ocho jits y conceder tres boletos en 6.0 innings.

Finalmente, Artemisa se impuso 5-4 a Santiago de Cuba, a pesar de dejar 11 corredores sobre los cojines. Segunda victoria de Elián Moreno y segundo salvamento de Miguel Lahera.

Al bate por los Cazadores destacó Carlos de la Tejera, que se fue de 5-2 con biangular y un remolque. Santiago cometió cuatro errores y llegó a 40 en 21 juegos.

Tras estos resultados, Industriales y Matanzas comparten la cima (12-9), en tanto hay triple empate del tercero al quinto escaño entre Las Tunas, Sancti Spíritus y Artemisa (11-10). Santiago de Cuba sigue de ala caída (6-15).